

Datum: 16. Mai 2012

Betr.: 4. E-Zeitung

Liebe Mitglieder und Freunde der Tennisabteilung,

"Der Kopf ist ab", sagt man in den Niederlanden. Wir haben am 28. April die Tennis-Saison eröffnet und es fanden bereits die ersten Verbandsspiele statt.

Aus unserer Sicht war die Beteiligung an der Saisoneröffnung etwas mager. Wie immer gibt es private und andere Verpflichtungen sowie interessantere andere Aktivitäten. Wir machen uns viel Mühe und freuen uns immer über den Zuspruch. Ein großes Dankeschön auch an Iris, die uns bei der Saisoneröffnung wieder blendend versorgt hat.

Nichtsdestotrotz möchte ich mich im Namen aller Mitglieder zum Saisonanfang bei Siegfried, unserem Platzwart, herzlich bedanken für sein großes Engagement bei der Platzinstandsetzung. Bedingt durch das nasskalte Wetter in den letzten zwei Aprilwochen konnte er die Plätze nur teilweise früher als üblich freigegeben. Dafür sind sie jetzt in sehr gutem Zustand. Auch allen, die bei den Arbeitseinsätzen am 17. März und 14. April zugegen waren, gebührt ein dickes Lob.

Unsere Anlage ist, bedingt durch die Nähe zum Wald, sehr pflegeintensiv. Laub, Blüten, Samen und kleinere Äste wehen immer wieder herunter. Ich möchte insbesondere die Mannschaften aufrufen, vor dem Spiel zunächst mal den Rechen zu nehmen und den Dreck, der sich an den Rändern sammelt, zusammenzukehren. Natürlich auch hin und wieder die Linien zu putzen und dem Unkraut, das schon jetzt wieder auf dem Platz hochkommt, den Garaus zu machen.

Die Ergebnisse der ersten Spiele sind durchwachsen. Die Juniorinnen U16, Spielgemeinschaft mit Spvgg Durlach Aue, siegten 2x. Die Gentelmänner (neue Schreibweise vorgeschlagen von Wilfried), bestanden bei TC Wiesental mit 2 - 2 und trennten sich mit dem gleichen Ergebnis von Ottersweier. Die Herren 65 verloren 2x und unglücklicherweise auch Gunnar mit einer Muskelzerrung. Das wird schwierig für diese Mannschaft. Das erste Spiel der Damen 40 musste wegen Regens verlegt werden. Das zweite Spiel wurde verloren. Die Ergebnisse unserer Mannschaften sind auf unserer Homepage über den Menüpunkt "Medenspiele" einzusehen. Alle Ergebnisse, sowie Tabellen, sind auf der sog. Nu-Liga Plattform der BTV [hier](#) einzusehen. Auf dieser Seite wählt man entweder "Altersklasse" oder "Jugend" und sucht die Nummer der Gruppe (die man unter Menüpunkt "Medenspiele" findet).

Wir hoffen auf zukünftig bessere Ergebnisse und wärmere Zeiten!

Gerard Rozing

Ergebnisse der Verbandsspiele

Damen 40	TSG Rheinsheimer TC/TC Huttenheim	SG Stupferich	7 - 2
Herren 65	SG Stupferich	TC BW Forbach	0 - 6
Herren 65	TC RW Schöllbronn	SG Stupferich	6 - 0
Gentlem.	TC Wiesental 1	SG Stupferich 1	2 - 2
Gentlem.	SG Stupferich 1	TC Ottersweier 1	2 - 2
U16W	TSG SG Stupferich/SpVgg Durlach-Aue	TC Bischweier	5 - 1
U16W	TSG TC GW Baden-Baden/TV Geroldsau	TSG SG Stupferich/SpVgg Durlach-Aue	2 - 4

Alle Ergebnisse, sowie Tabellen, sind auf der sog. Nu-Liga Plattform der BTV [hier](#) einzusehen.

Platzvermietung

Liebe aktive Tennisspielerinnen und Tennisspieler,

die Platzordnung wurde leicht abgeändert um damit auch Platzvermietung zu ermöglichen. Platzvermietung ist in diesem Jahr ein Experiment um die Platzbelegung zu erhöhen. Zwei (oder) vier nicht-Ortsansässige können eine Mietkarte kaufen und damit einen Platz konform der Platzordnung belegen. Mieter sind den Aktiven für die Mietstunde gleichgestellt. D.h., wenn ein Platz frei ist, können sie den mit der Mietkarte belegen. Wenn kein Platz frei ist, müssen sie warten, bis die Spielzeit der Beleger abgelaufen ist. Es gelten sonst aber die Prioritäten der Belegung wie in der Platzordnung. Die Platzordnung ist im Tennishäuschen ausgehängt und auf unserer Internetseite [hier](#) zu finden.

Alle Aktiven bitte ich um Mithilfe, dass diese Neuregelung funktioniert und auch eingehalten wird. Einerseits durch ihr eigenes Belegen des Platzes immer mit ihrer Spielmarke (auch bei Unterbelegung), andererseits durch Kontrolle, ob die Mietkarte auch richtig ausgefüllt wurde und nach dem Spiel im Briefkasten entsorgt wird. Wer seine Spielmarke vermisst, soll den Abteilungsleiter umgehend informieren, damit der eine neue für ihn erstellen kann.

Der Mietpreis ist 6 Euro/Person/Stunde - effektiv 12 Euro/Stunde. Bei Doppel ist der Spieldauer 2 Stunden und es sind 4 Mietkarten zu lösen. Ggf. werden wir auch eine feste Belegung für eine Periode oder die ganze Saison akzeptieren. Die Mietkarten liegen unter Verschluss in der Tennisgarage und können von jedem Vorstandsmitglied oder von mir zu Hause ausgegeben werden.

Der günstige Nebeneffekt dieser Maßnahme ist, dass der Preis für die Gästekarte auf 6 Euro gesetzt wurde; Jugend 4 Euro.

Spielverlegungen

Das **Heimspiel der Damen 40** am 5. Mai konnte wegen Regens nicht stattfinden und wurde auf den **13. Juni, 14:30 Uhr verlegt**. Das Auswärtsspiel der Damen 40 am 19. Mai bei SVK Beierheim wird auf den 18. Mai vorverlegt. Anfangszeit ist 14:00 Uhr

Für das **Heimspiel der Gentelmänner am 25. Mai** wird noch ein neuer Termin gesucht. Das Heimspiel der U16 Junioren am 16. Juni findet voraussichtlich in Mutschelbach statt.

In eigener Sache

Ich bitte zu beachten, dass man weder die Tennishalle noch den Flur zum Klubrestaurant in Tennisschuhen mit rotem Sand im Profil betreten soll. Das ist eigentlich selbstverständlich, jedoch ist es bereits zu einer Verschmutzung in der Tennishalle gekommen. Auch wenn ihr nur kurz zur Toilette in die Tennishalle geht, zieht bitte die Tennisschuhe auf der Matte aus. Wenn ihr in die Sportlerumkleide gehen möchtet und noch Tennisschuhe tragt, dann geht bitte außen um die Turnhalle herum zum unteren Sportlereingang. Da gibt es auch eine Möglichkeit, die Schuhe zu reinigen. Mannschaftsführer mögen bitte darauf achten, dass sich auch die Gästemannschaften daran halten.

Trainingsplan Jugend

Montag	Trainer Ralf
16.30-17.15	Philip, Dominik
17.15-18.00	Antonia, Franziska
18.00-19.00	Janine, Katharina, Annalena
Dienstag	Trainer Ingo
17.15-17.45	Lea
17.45-18.15	Felix
18.15-19.00	Helena, Clara
Mittwoch	Trainer Ralf und Markus
16.30-17.00	Paula
17.00-18.00	Alisa, Alisha, Victoria
18.00-18.30	Vanessa

Weitere Termine in 2012

Auf unserer Homepage findet man einen detaillierten Kalender mit Terminen von Verbandsspiele, Abteilungsaktivitäten und wichtige Events des Hauptvereins. Auch ist ein Wochenbelegungsplan vorhanden. Bitte schau mal nach wann frei ist um Enttäuschungen zu vermeiden.

- Alle Termin der Verbandsspiele sind in den Saisonmitteilungen publiziert, sowie auf die [Webseiten](#) des Badischen Tennisverbandes (bitte merke der Spielgruppe einer Mannschaft).
- Einladungsturnier der Tennisabteilung Spvgg Durlach-Aue. Ausschreibung [hier](#).
- Jubiläumssportfest der SG-Stupferich, 15.-18. Juni
- Minikidscup Turnier am 8. Juli
- Stupfericher Festmeile, 14.-15. Juli.
- Einladungsturnier - Sponsoren & Gäste im August
- Freundschaftsspiel bei SVK-Beiertheim (mixed!). Terminvorschlag 9. Juni 14:00 Uhr.
- Einzelwettbewerbe Meisterschaft. Mindest TN 6.
- Klubturnier/Herbstturnier in Mixed, Herren und Damendoppel. Mindest TN 8 Paaren in Doppel. Paare werden zusammen gelost.
- Sommerfest am letzten Samstag in Juli

Kontaktdaten Tennisabteilung

Abteilungsleiter	Gerard Rozing	0172 7209474
Stellv. Abteilungsleiterin	Helga Hoffmann	0721 474181
Techn. Leiter	Siegfried Steppe	0721 47043150
Sportl. Leiterin	Helga Hoffmann	0721 474181
Jugend Referent	Markus Patzelt	0179 9175843
Stellv. Jugend Referentin	Iris Weiler	0721 475198
Aktivitäten	Iris Weiler	0721 475198
Akt. Beisitzer	Heinz Jerke	0721 475532
Trainer	Markus Patzelt	0179 9175843
E-Mail	gerard@sg-stupferich-tennis.de	
Webseiten der Tennisabteilung		http://www.sg-stupferich-tennis.de